

Nº 94
01-03-2020

Cambio en la dirección de la Residencia Betania (Zaragoza).

A partir de este lunes 2 de marzo María Luisa Palomar (Directora de nuestra Residencia Betania de Zaragoza desde su inauguración, en el verano de 2012, hasta hoy) dejará sus funciones en manos del nuevo Director, Jesús Marta. Un cambio que los equipos provinciales han ido madurando a petición de María Luisa y que ya ha sido convenientemente comunicado a los residentes y personal de Betania.

Agradecemos a María Luisa su dedicación, su gran trabajo profesional al frente de la residencia así como su cercanía y cariño hacia nuestros religiosos de la Comunidad Virgen de las Escuelas Pías que viven allí. A lo largo de estos casi 8 años nuestra residencia ha llegado a ser una excelente oferta por sus servicios y proyecto, impulsada por María Luisa, junto a todo el equipo de profesionales y a los religiosos que en estos años han animado nuestra comunidad religiosa escolapia. María Luisa continuará con nosotros formando parte de este gran equipo, apoyando las labores del nuevo Director. Durante estos primeros quince días acompañándole para hacer un buen traspaso en sus funciones, y más tarde incorporándose al equipo técnico desde su nuevo papel profesional.

También damos la bienvenida a Jesús, el nuevo Director. Jesús Marta, contratado por la Provincia después de un proceso de selección, cuenta con un amplia experiencia como gestor en organizaciones geriátricas y de atención a los mayores. Un momento de cambio y continuidad, que es también una oportunidad para seguir profundizando en nuestra misión escolapia desde este ámbito tan querido por todos, el cuidado de nuestros mayores.

Jesús Elizari Díez
629788342

